

Tingkatkan Pengetahuan Anggota, DWP Lamsel Gelar Bimtek Administrasi

By : mm/kominfo 06-01-2001 06:15:05

KALIANDA (Diskominfo Lamsel) – Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Lampung Selatan menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) Administrasi lingkup DWP Kabupaten Lampung Selatan, di Aula Rajabasa Kantor Bupati Lampung Selatan, Selasa (04/4).

Peserta terdiri dari ketua beserta anggota DWP unsur pelaksana se-Kabupaten Lampung Selatan beserta pengurus DWP Kabupaten Lampung Selatan yang berjumlah 200 orang. Turut hadir dalam acara tersebut Penasehat DWP Kabupaten Lampung Selatan Winarni Nanang Ermanto didampingi Ketua DWP Kabupaten Lampung Selatan Siti Fatimah Fredy.

Ketua Pelaksana Kegiatan Gita Dwi Jatmiko dalam laporannya mengatakan, maksud dan tujuan dilaksanakannya Bimtek tersebut antara lain untuk meningkatkan peran serta pengurus dan anggota DWP se-Kabupaten Lampung Selatan dalam pelaksanaan tugas membina anggota DWP dilingkup unsur pelaksana masing-masing.

Selain itu adalah dalam upaya tertib administrasi dilingkup organisasi masing-masing serta memberikan panduan untuk keseragaman penyusunan laporan keuangan sesuai dengan prinsip-prinsip dsar akuntansi.

“Adapun tujuan kegiatan ini untuk meningkatkan pengetahuan anggota DWP se-Kabupaten Lampung Selatan dan memberikan penyegaran dalam melaksanakan penyelenggaraan administrasi organisasi baik tata persuratan maupun tata pelaksanaan keuangan organisasi DWP ditingkat unsur pelaksana DWP se-Kabupaten Lampung Selatan,” terangnya.

Kegiatan yang merupakan program kerja Bidang Sekretariat DWP Kabupaten Lampung Selatan tahun 2017 tersebut, juga dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja dan peran serta pengurus anggota DWP se-Kabupaten Lampung Selatan.

“Kegiatan ini juga bertujuan guna menunjang tugas pada pelaksanaan kegiatan program kerja dan kesinambungan sumber pembiayaan sarana penunjang jalannya organisasi,” tambahnya.

Sementara, Ketua DWP Kabupaten Lampung Selatan Siti Fatimah Fredy berharap, kepada seluruh anggota DWP agar terus berpartisipasi aktif dan ikut berperan serta dalam semua kegiatan dharma wanita sebagai kunci keberhasilan program-program DWP Kabupaten Lampung Selatan.

“Saya berharap kepada seluruh ketua unit kerja untuk segera membuat susunan kepengurusan yang baru. Lakukan rapat rutin paling tidak sebulan sekali di satker masing-masing, selalu semangat dalam menjalankan tugas,” pungkasnya.